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Ma contribu�on se veut un ressen� personnel adressé à Madame la Préfète, de passage en Haute-Marne, nommée récemment et qui très probablement qui�era prochainement ce territoire.

 

Je suis née à Bussy/Vecqueville, je travaille à Joinville et je réside à Curel. Trois lieux situés dans le bassin de vie de Joinville….Vous connaissez peut-être ce�e Pe�te Cité de Caractère en pleine « Renaisssance » !

Mais vous avez aussi entendu parler de la « diagonale du vide ». Oui la Haute-Marne en fait par�e. Cela veut dire déser�fica�on du territoire, démographie  et développement économique en berne.

Alors je me demande si nos élus (pour certains de longues dates) ne se seraient pas crus obligés de brader notre territoire au mo�f d’un développement économique très cri�quable  ? Peut-être se sont-ils dits :
peu d’habitants et donc peu de contestataires et peu audibles… ?

Mais que nenni ! Ici, il y a aussi des vrais gens, capables de réfléchir, de s’informer (même si les informa�ons ne sont pas facilement accessibles…) et donc de donner de la voix pour défendre leurs valeurs.

L’image véhiculée par le nucléaire est néga�ve et donc incompa�ble avec ce lieu de vie (vous savez, la Pe�te Cité de Caractère). Alors UNITECH et BURE et tout le packaging qui l’accompagne, c’est NON, NON et
NON !

J’aime la nature, la terre, le vivant, tout ce qui permet à l’Homme de vivre en harmonie avec lui-même ! Ecoutez les gens d’ici qui connaissent leur terre et qui parlent avec leur cœur.

Moi, j’ai envie de con�nuer à cul�ver mon jardin, à respirer un air sain et boire l’eau du robinet, captée à peu de distance de Suzannecourt, sans me demander si c’est bon pour moi et tout ceux qui vivent ici.

C’est d’un autre type de développement économique dont nous avons besoin pour repeupler ce territoire ; quelque chose en lien avec une société moins consumériste et respectueuse des Hommes et du
Vivant.

Une dernière remarque : je suis déçue que les élus de mon village ne se soient pas posi�onnés clairement sur ce sujet !

Marie-Jeanne Stalla

28 grande rue

52300 CUREL
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